

EAGLE'S EYE



SKYCREST ELEMENTARY NOTICIAS

Febrero 2024 Tel: 727-469-5987

Anne Caparaso, Principal

10 N. Corona Ave. Clearwater, FL 33765 Ann Welsh, Area II
Associate Superintendent 727-588-5024

Lisa Pierzchalski, Asst. Principal

Skycrest Website - http://www.skycrest-es.pinellas.k12.fl.us

Mision

"Inspirando grandeza a través de lo académico, la cultura y el liderazgo"

Un mensaje de la administración

Hola familias de Skycrest,

iEs difícil creer que ya estamos en febrero! Este año está pasando, rápido y su hijo continúa creciendo y aprendiendo todos los días. Celebramos nuestro día número 100 de aprendizaje el 24 de Enero. Es sorprendente la profundidad del conocimiento y las altas expectativas que su hijo está aprendiendo a diario. Es importante seguir aprendiendo en casa leyendo libros todas las noches y completando lecciones en iStation, Dreambox y MyOn. Los estudiantes se divirtieron mucho celebrando la Semana de la Alfabetización durante la semana del 24 de Enero. Nuestra Feria del Libro también fue un éxito maravilloso, gracias a todas las familias que apoyaron estos eventos. Los exámenes de ACCESS para nuestros estudiantes de ESOL de K a 5º grado también están en sesión. A medida que los estudiantes avanzan en los próximos meses, continuarán trabajando duro para aprender y seguir nuestras expectativas de comportamiento en toda la escuela. estudiantes continúan trabajando en nuestro programa Leader In Me. El enfoque de Febrero el hábito #5 es "Primero entender, luego ser comprendido". Febrero es el mes de San Valentín y AMOR, y quiero compartir lo mucho que nosotros, en Skycrest, AMAMOS ser parte de la vida de su hijo. Gracias por permitirnos ser parte del aprendizaje de su hijo.

Sinceramente.

Sra. Pier Subdirectora

Skycrest Elementary

Fechas para Recordar

02/05 12 Saltar la cuerda para el corazón

02/06 Los informes de mitad de período se van a casa

02/07 Listos para Kindergarden 5:00pm

02/15 Noche de Bingo para recaudar fondos

02/16 No hay escuela para estudiantes

02/19 No hay escuela para estudiantes

02/22 Día de la foto de la clase, solo uniforme

02/29 Día de Almuerzo para Padres, KG-5

03/01 Día de Almuerzo para Padres, Pre-K, 11:15-11:45am

Pautas de la escuela

Recuerde que las expectativas de toda la escuela de Skycrest son S.O.A.R.

- Mantente Seguro
- Concentrate en la tarea
- Sér responsable
- Sér respetuoso



Listos para...Kindergarden

Marque sus calendarios para Miercoles Febrero 7, 2024 a las 5:00pm en el centro de medios.

Si tiene un hijo que cumplirá cinco años antes del 1 de septiembre de 2024, puede inscribir a su hijo en su escuela primaria PCS zonificada o unirse a nosotros el 7 de Febrero.

- Su hijo debe tener 5 años de edad antes de 9/1/24
- Poder mostrar comprobante de residencia (2 servicios públicos recientes y diferentes con domicilio)
- Tener un Certificado de Nacimiento original
- Tener un Certificado de Vacunación
- Tener un certificado de examen físico, dentro de un año de haber comenzado el kinder.

Manténgase informado

Padres, tómense unos minutos para iniciar sesión en su cuenta de padres a través del Sistema de Reservas para Estudiantes para actualizar su número de teléfono y/o dirección. Las actualizaciones importantes de Skycrest y el condado de Pinellas se envían automáticamente al número de teléfono que aparece en Focus. Llamadas hechos, incluyen: cuando se cierra la escuela por el clima, eventos, y ausencias de estudiantes

Los mensajes de texto ahora se envían a todos los números de teléfono móvil.

- Sitio web: http://reservation.pcsb.org
- Nombre de usuario: p. inicial del apellido (es decir, John Smith = p.smithj)
- Seleccione "Cambiar solo el teléfono y la dirección de correo electrónico"

¿Te has mudado? Si ha actualizado su dirección en el Sistema de Reservas para Estudiantes, debe verificarla en la escuela de su hijo. Por favor, venga a la oficina y presente los dos documentos requeridos. Los documentos aceptables incluyen; Un contrato de arrendamiento, un documento de cierre, una declaración de impuestos o una factura de servicios públicos de electricidad, agua, cable, alcantarillado o teléfono terrestre (no un teléfono celular).

Saltar la cuerda para recaudar fondos para el corazón



Estamos emocionados de lanzar el Programa Anual de Saltar la Cuerda para el Corazón. Este programa

enseña hábitos saludables para el corazón y ayuda a la Asociación Americana del Corazón a recaudar fondos para la investigación y la educación que salvan vidas. Nuestra escuela participará en este evento del 5 al 12 de febrero durante las clases de Educación Física de su hijo. Jump Rope for Heart es un evento divertido que ayuda a los niños a comprender la importancia del servicio comunitario y la actividad física, al tiempo que ayuda a salvar vidas. Nuestros esfuerzos realmente marcan la diferencia. Los estudiantes recibirán un sobre de recaudación de fondos para invitar a familiares y amigos a donar. Gracias por su apoyo.

Felicitaciones



Nos gustaría felicitar a una de nuestras alumnas de 5° grado, Dayana G., por su obra de arte aceptada que se exhibirá en el Centro de Artes Morean para su exposición anual de Palabras e Imágenes. iEsta no es la primera vez que es aceptada en un programa! Viva Dayana!

Líder en mí

Hábito 5: Primero entender, luego ser entendido Propósito: buscar primero comprender, luego comprender significa que es mejor escuchar primero y luego hablar.

Actividad familiar: Practique con este hábito introduciendo la introducción de escuchar a otros hablar primero. Luego podemos tomar nuestro turno para hablar o explicarnos. Cuando tenga un conflicto con su hijo, modele esta habilidad preguntándole "Cuéntame tu punto de vista". Después de escuchar a su hijo parafrasear lo que dijo y responder de manera respetuosa.

Noche de Bingo-Patrocinado por la PTA

La noche de bingo "Nacho Average" de Skycrest se llevará a cabo el jueves 15 de febrero de 4:30 a 6:00 p.m. De 4:30 a 5:00 podrás crear tus propios nachos deliciosos y de 5 a 6 p.m. los estudiantes podrán jugar un divertido juego de Bingo. Todas las ganancias beneficiarán a los estudiantes y al personal a través de la PTA.

Los boletos costarán \$5, ilo que te dará nachos y un tablero de bingo! iEsperamos verte allí!

<u>Salida Anticipada</u>

La salida temprana del estudiante debe ocurrir antes de las 2:00 p.m. con previo aviso al profesor y a la recepción.

Estudiantes saldrán a las 2:55 p.m. a sus áreas de recogida designadas.

Entre las 2:00 p.m. y a las 2:55 p.m., los maestros siguen instruyendo a los estudiantes. Interrumpe los procedimientos de fin de día para los maestros y la oficina principal cuando los estudiantes se van temprano.

Café Internacional

Atención a todas las familias de Skycrest,

Únase con nosotros para nuestro último Café
Internacional el miércoles 27 de Marzo a las 8:45
am en el Centro de Medios y clase # 7. Esta
reunión de padres se lleva a cabo en inglés y español
durante todo el año. Es una excelente manera de
conocer a otros padres, aprender lo que está
sucediendo en Skycrest Elementary y escuchar
sobre muchos recursos disponibles en nuestro
vecindario de Skycrest/Clearwater. La reunión se
lleva a cabo mientras su estudiante está en clase,
pero los niños más pequeños son bienvenidos. Únase
a nosotros para tomar un café / merienda e
información útil. iEsperamos verte allí!

*En el pasado, esta reunión estaba abierta a las familias quien hablan Español, este año la abrimos a TODAS las familias de Skycrest. iTodos son bienvenidos!